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Trieste, pubblicato il bando per l' allungamento del Molo VII

Helvetius

Trieste, pubblicato il bando per l' allungamento del Molo VII 09 Gennaio 2022 -

Helvetius L' aggiudicatario dei lavori sarà scelto il 18 giugno. Un anno e mezzo

invece la durata dei cantieri Trieste - Trieste Marine Terminal ha bandito la gara

d' appalto per il primo lotto dei lavori di allungamento del Molo VII. Lo scrive Il

Piccolo . Il via era stato annunciato il mese scorso dal presidente di TMT

Fabrizio Zerbini , che aveva anche ribadito l' impegno dell' azienda del valore di

100 milioni di euro per il primo lotto da 100 metri. Il progetto punta a un'

estensione di 200 metri totali, per un investimento di 190 milioni. Oggi la

banchina è lunga 770 metri. L' aggiudicatario dei lavori sarà scelto il 18 giugno.

Un anno e mezzo invece la durata dei cantieri.

Ship Mag

Trieste
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Genova, sbarcati da nave crociera passeggeri positivi

Usmaf chiede a protezione civile regionale 9 posti in rsa Genova

(ANSA) - GENOVA, 09 GEN - Un gruppo di passeggeri positivi al Covid-19

sono sbarcati a Genova dalla nave da crociera Msc Fantasia attraccata

stamani in porto a  Genova. La nave proveniva dal porto di Marsiglia. I

passeggeri sono stati fatti sbarcare ma la nave ha proseguito le sue tappe

partendo per La Spezia. Lunedì scorso, sempre a Genova, la nave Msc

Grandiosa ha fatto sbarcare 40 passeggeri Covid-positivi che sono stati

trasferiti in bus protetti alle loro abitazioni in Nord Italia. I passeggeri stranieri

erano stati accompagnati in due Rsa di Genova e del basso Piemonte per la

quarantena. Oggi invece la sanità marittima Usmaf ha chiesto alla Protezione

civile regionale 9 posti presso la struttura territoriale operativa a Genova.

"Dando attuazione alle rigorose misure previste dal Protocollo - si legge nella

nota di Msc -, i passeggeri positivi e i loro contatti stretti sono stati subito

isolati in cabine con balcone e assistiti dal punto di vista sanitario, venendo

sbarcati a Genova per essere trasferiti in modalità protetta nelle loro abitazioni.

L' identificazione tempestiva di alcuni casi isolati ha dimostrato, ancora una

volta, la validità e l' efficacia del 'Protocollo di sicurezza e salute' di Msc". Il

protocollo prevede, tra l' altro, la vaccinazione dei passeggeri e dell' intero equipaggio che viene testato ogni due

giorni, mentre i crocieristi sono sottoposti al tampone a inizio, a metà e a fine crociera. Sulla nave vige il

distanziamento fisico, l' obbligo di mascherina e la sanificazione continua degli ambienti e delle superfici di contatto. I

protocolli di sicurezza - conclude la nota - non trovano riscontro in nessun altro settore del turismo e dell' ospitalità,

permettendo così di individuare casi di persone positive che a terra non sarebbero probabilmente mai stati tracciati e

che sono, in ogni caso, una percentuale nettamente inferiore rispetto ai casi di contagio sviluppati a terra". (ANSA).

Ansa

Genova, Voltri
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Benvenuti (Culmv): 'Mi ricandido per evitare ai soci un salto nel buio' / INTERVISTA

'L' applicazione delle azioni del piano da parte dell' Adsp e del ministero e il rapporto con i terminalisti che non sono
più quelli di 30 anni fa ha bisogno di essere affrontato dall' interno. Ma il programma è fatto'

Genova - La squadra del console è pronta e sarà presentata domani alla sala

chiamata. Sette nomi: Antonio Benvenuti più due vicepresidenti e quattro

consiglieri per portare avanti in continuità la linea tracciata di risanamento e

messa in sicurezza della Compagnia Unica . Benvenuti ha aspettato che

Silvano Ciuffardi , viceconsole uscente, ufficializzasse la sua discesa in campo

con una lista alternativa in vista delle elezioni fissate per il 18, 19 e 20 gennaio,

e ora fa la sua mossa, sottolineando la scelta di ricandidarsi per il quinto

mandato per senso di responsabilità per non lasciare a metà un cammino con

problemi ancora aperti. La lista è al completo? «La presenterò domani

pomeriggio ai soci insieme al programma, ma non è un' assemblea, vogliamo

parlare a chi è già orientato con noi, parleremo la stessa lingua. Convocheremo

alla Chiamata coloro che vogliono approfondire. Se mi ricandido è perché non

vorrei far fare salti nel buio ai soci. Aspettavo che ufficializzassero dall' altra

parte la scelta di una candidatura alternativa. Ora si gioca e chi vince vince». Il

programma? «Abbiamo lavorato per predisporre una messa in sicurezza della

Compagnia attraverso un rapporto diretto con l' Autorità portuale, che è un

rapporto di applicazione delle normative a tutela della stabilizzazione della Cumv a fronte di un piano di

riorganizzazione e risanamento, con un dare e avere, e attraverso gli accordi con i terminalisti. Il grosso risultato sono

due bilanci in pareggio nonostante le giornate in calo con il Covid, e con il fatto che abbiamo fatto accordi diretti con i

terminalisti senza conguagli, sulla tariffa di equilibrio». È il fatidico piano. «Sono risultati che consentono oggi alla

Compagnia di essere in piedi, se non l' avessimo fatto oggi non ci sarebbe la Compagnia. Quindi non dovremo ora

fare un altro piano. Dobbiamo proseguire quel piano, che ci siamo votati all' unanimità nelle assemblee. Un altro non è

previsto». C' è un po' di malumore per la riorganizzazione. «Il percorso non è semplice ed è evidente che si è aperto

un dibattito interno con i soci. Lo affrontiamo, lo abbiamo fatto anche nell' assemblea. Un gruppo di giovani, non io

soltanto, che sono nella lista, ma non solo quelli, devono gestirsi i prossimi passaggi della Compagnia. L' applicazione

delle azioni del piano da parte dell' Adsp e del ministero e il rapporto con i terminalisti che non sono più quelli di 30

anni fa ha bisogno di essere affrontato dall' interno. Ma il programma è fatto». Chi c' è nella lista? «I nomi li diremo

domani. La lista rappresenta chi vuole proseguire sulla strada che abbiamo deciso insieme, votata nelle assemblee.

Ci sono persone che hanno lavorato e hanno competenze». Con sette nomi è una lista blindata? «È il momento in cui

bisogna contarsi. Secondo le nostre regole come socio puoi anche decidere di mettere un consigliere di una lista e

uno di un' altra, ed è anche

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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successo. Ma se ci sono due liste complete di sette nomi con questa contrapposizione non ha senso mischiarle.

Chiederemo ai soci di assumersi la responsabilità di un voto che sia A o B». Una scelta di campo. «Può sembrare

presuntuoso, e a qualcuno potrà anche non piacere, ma chiederemo ai soci di scegliere una o l' altra lista perché se

metti insieme due pezzi diversi riproduci una contraddizione che è emersa adesso e non si può lavorare con chi ha un'

impostazione diversa. A qualcuno potrà non piacere ma un socio deve assumersi le sue responsabilità. Mettiamo i

soci davanti a una scelta. Chi va fuori si assume anche la responsabilità di cercare di dividere la Compagnia». La lista

di Ciuffardi si intitola 'Innovare per mantenere' e riporta una citazione del Gattopardo 'Se vogliamo che tutto rimanga

com' è bisogna che tutto cambi'. Cosa ne pensa? «Io vado avanti diritto come un fuso, non mi servono Tancredi e il

principe di Salina che rappresentano i conservatori, reazionari, che volevano mantenere i loro privilegi. Noi dobbiamo

cambiare mantenendo le nostre radici, come ci siamo detti nel piano. Questa è la Compagnia».

The Medi Telegraph

Genova, Voltri



 

domenica 09 gennaio 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 25

[ § 1 8 8 2 8 4 3 7 § ]

La Spezia, le aziende portuali assumuno 55 persone

Le previsioni occupazionali per il triennio 2021-2023 indicate dal piano dell' organico si basano su dati forniti
direttamente dalle imprese

La Spezia - Sono 55 le assunzioni previste nelle aziende portuali entro il 2023.

E le figure lavorative più richieste sono quelle tecniche, in particolare l'

operatore di piazzale e il rizzatore. Nel 2021 sono stati assunti 2 gruisti e 1

rizzatore, mentre nell' anno in corso in previsione potrebbero entrare nell'

organico 3 operai generici, 8 di piazzale e 14 rizzatori. Quest' ultima mansione

si riferisce agli addetti ai container, che salgono a bordo muniti di una sorta di

'asta' e si occupano di sbloccare e fissare il contenitore per la movimentazione.

Ma è il 2023 l' anno in cui, secondo quanto previsto dal piano dell' organico del

porto dei lavoratori delle imprese, ci sarà un numero maggiore di nuovi

ingressi. Altri 14 rizzatori, 10 operai di piazzale e 3 addetti alla manovra. Per

avere un quadro più completo però occorre osservare anche licenziamenti e

pensionamenti .  Registrato un l icenziamento nel 2021, previst i  13

pensionamenti entro il 2023 mentre le assunzioni totali come detto saranno 55.

Numeri presunti, che potrebbero variare, come si legge nello stesso

documento che è stato adottato all' inizio di quest' anno tramite un decreto

firmato dal presidente dell' Authority Mario Sommariva. A far oscillare il numero

delle assunzioni potrebbe essere di certo la crisi pandemica. Ma, come sottolineato recentemente dallo stesso

presidente, l' intento dell' ente di via del Molo è assumere tutta una serie di misure a cominciare dalla formazione e

riqualificazione del personale per poter gestire fenomeni che potrebbero anche portare a segni meno, come la

transizione digitale. Le previsioni occupazionali per il triennio 2021-2023 indicate dal piano dell' organico «si basano

su dati forniti direttamente dalle imprese. Tali previsioni - si legge nel piano - potrebbero essere condizionate dai

riflessi che la pandemia ha prodotto sulle singole organizzazioni aziendali. In ogni caso, la previsione delle assunzioni

mette in evidenza una decisa previsione di effettiva crescita occupazionale a partire dal 2022». Una crescita che

dovrebbe iniziare a compensare il calo registrato 2020 a causa dei minori traffici per la pandemia. Dal 2017 si è

passati da 15.4 milioni di tonnellate movimentate per 1.450 addetti diretti a 11.2 tonnellate del 2020 e 1.405 persone.

Per quel che riguarda i terminal nel periodo preso in esam e c' è stato un leggero calo: Lsct passa da 621 a 606

occupati, Terminal del Golfo da 50 a 48.

The Medi Telegraph

La Spezia
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Nevica e si annuncia un'ondata di gelo. Divieto di accesso alle dighe

09 gennaio 2022 - Da metà mattinata nevica sulla provincia di Ravenna. Più

intensamente nelle zone collinari, ma ben visibile anche in città. Tetti e spazi

verdi sono imbiancati. La temperatura oscilla tra -1 grado e 0. Fino alla

mezzanotte di oggi è attiva l'allerta per neve che prevede sul settore orientale

nevicate di debole/moderata intensità (localmente le precipitazioni potrebbero

assumere condizioni di acqua mista a neve) con accumuli intorno ai 5-10 cm

per le zone di collina e localmente di pianura. Il Comune di Ravenna ha

attivato il piano ghiaccio e neve, l'insieme delle azioni, dei mezzi organizzati e

dei comportamenti previsti dal Comune stesso in caso di eventi nevosi e per

prevenire la formazione di ghiaccio. Per domani, al mattino sulla costa

nuvoloso, sui rilievi tendenza ad attenuazione della nuvolosità con nevicate in

esaurimento; nel pomeriggio sulla costa sereno o poco nuvoloso, sui rilievi

nuvoloso; dalla sera sereno. Temperature minime del mattino comprese tra

-1° sui rilievi e 1° sulla costa Temperature massime pomeridiane comprese tra

3° sui rilievi e 7° sulla costa. Velocità massima del vento compresa tra 52 (sui

rilievi) e 53 km/h (sulla costa). Mare mosso; dal pomeriggio mare molto

mosso. Per martedì Arpae prevede, al mattino sulla costa sereno, sui rilievi sereno con gelate; nel pomeriggio

sereno; dalla sera sulla costa sereno, sui rilievi sereno con gelate diffuse. Temperature minime del mattino comprese

tra -1° sui rilievi e 2° sulla costa Temperature massime pomeridiane comprese tra 5° sui rilievi e 8° sulla costa.

Velocità massima del vento compresa tra 47 (sui rilievi) e 52 km/h (sulla costa). Mare molto mosso. Nel frattempo

Protezione civile e Arpae hanno emesso una nuova allerta meteo. Dalla mezzanotte di oggi, 9 gennaio, alla

mezzanotte di domani, 10 gennaio, sarà attiva nel territorio del comune di Ravenna l'allerta meteo 'gialla' numero 6,

per vento e stato del mare. L'allerta completa si può consultare sul portale Allerta meteo Emilia Romagna

(https://allertameteo.regione.emilia-romagna.it/) e anche attraverso twitter (@AllertaMeteoRER); sul portale sono

presenti anche molti altri materiali di approfondimento, tra i quali le indicazioni su cosa fare prima, durante e dopo le

allerte meteo, nella sezione 'Informati e preparati' (http://bit.ly/allerte-meteo-cosa-fare). Si raccomanda di mettere in

atto le opportune misure di autoprotezione, fra le quali, in questo caso, fissare gli oggetti sensibili agli effetti del vento

o suscettibili di essere danneggiati, non accedere a moli e dighe foranee. La Capitaneria di Porto di Ravenna

sensibilizza la cittadinanza al rispetto dell'Ordinanza dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centro

Settentrionale, che, tra l'altro, prevede in caso di allertamento il divieto a chiunque (compresi i soggetti autorizzati) di

accesso e di transito sulle dighe foranee e sui moli guardiani, el'obbligo a chiunque vi si trovi già di abbandonare

urgentemente le infrastrutture. © copyright la Cronaca di Ravenna

Cronaca di Ravenna

Ravenna
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Al "Roma Cruise Terminal" del Porto di Civitavecchia sono transitati 519mila passeggeri
con 274 navi

Ufficio stampa

Tempo di lettura: 1 minuto CIVITAVECCHIA - Sono stati 519mila i passeggeri

di navi da crociera, in transito, imbarcati e sbarcati, arrivati nel 2021 al Roma

Cruise Terminal del Porto di Civitavecchia. Gli scali delle unità sono stati 2 74.

Un risultato che misura, trattandosi del primo scalo italiano della top ten del

settore crocieristico, non solo la ripresa del porto di Roma ma serve anche ad

essere messo in relazione sia sul complesso movimentato dai terminal cruise

italiani sia da ciascuno di essi. Significativi sono anche i paragoni con gli anni

precedenti per valutare ovviamente il potenziale di resistenza e di ripresa. Nell'

anno pre pandemico, il 2019, Civitavecchia aveva totalizzato 2,7 milioni di

crocieristi, mentre nel 2021 ha quasi cancellato questa voce, ripresa con i

risultati che si sono visti quest' anno. Se si tiene conto, a nostro avviso, che le

navi potevano viaggiare con la metà dei passeggeri potenziali, l' aver superato

il mezzo milione pare già un buon risultato. John Portelli, general manager di

Roma Cruise Terminal ha infatti ringraziato tutti gli operatori che nel 2021 sono

stati impegnati per ottenere questi risultati elencando uno ad uno gli armatori

che hanno fatto scalo a Roma-Civitavecchia: "Aida, Costa Crociere, Club med,

Hapag Lloyd, Holland America Line, Marella, MSC Cruises, Mystic, Niko Cruises, Norwegian Cruise Line, Oceana,

Phoenix Reisen, Ponant, Residence At Sea, Regent Seven Seas, Royal Caribbean Group, Sea Cloud, Seadream,

Silverseas, Star Clippers, Sycamore Group, TUI Cruises, V Ships, Noble Caledonia, Viking Ocean Cruises e

Windstar".

Port Logistic Press

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Messina. Via del Mare, progetto pronto per il lotto Contesse Tremestieri

Il progetto della via del Mare, almeno il lotto Contesse Tremestieri, è pronto. A

novembre 2018, più di tre anni fa, Comune di Messina e Autorità Portuale

avevano firmato un'intesa con l'obiettivo di fare sinergia per realizzare un'opera

di cui si parla da decenni senza atti concreti. Anzi, in realtà negli anni passati si

era arrivati anche a un progetto definitivo, che poi era da rifare. Bisogna

superare alcune criticità dice l'assessore ai lavori pubblici, Salvatore Mondello

ho parlato con il comandante generale dell'area sud dell'Esercito, che aveva

manifestato disponibilità, visto che il passaggio più delicato è intorno al

24esimo Artiglieria, ma i tempi sono lunghi. Ecco perché, al momento, ci si

limita al tratto fra Contesse e Tremestieri, comunque utile per creare

un'alternativa alla zona sud intasata, oltre che la possibilità di realizzare un

nuovo lungomare. La parte senza criticità è pronta prosegue Mondello -, lì

potremmo andare a programmare l'appalto in sinergia con l'Autorità Portuale.

Aspettiamo di vedere la progettazione dice il presidente dell'Autorità di Sistema

Portuale dello Stretto di Messina, Mario Mega -. Se avrà i requisiti per proporla

a finanziamento con i fondi per la portualità lo faremo. Gli altri progetti di

quell'intesa riguardavano la piastra logistico distributiva San Filippo Tremestieri (anche questo è pronto) e un parco

urbano lungomare dalla stazione marittima a Santa Cecilia (qui siamo stati bloccati dalla commissione Ponte per

l'ipotesi che venga realizzato lì). Rampe Giostra Annunziata Ci spostiamo a nord, zona che sta ancora peggio di

quella sud, per la presenza di due sole strade, la via Consolare Pompea e la Panoramica dello Stretto. Partiamo dalle

rampe Giostra Annunziata, quelle mai aperte perché si sono scoperti difetti di costruzione. Progetto da 2 milioni e

800mila euro pronto dice Mondello , era previsto di finanziarlo con il disavanzo ma i consiglieri hanno ritenuto di

attendere, quegli stessi consiglieri che mi interrogavano per avere notizie. Ora dovremo aspettare almeno

l'approvazione del bilancio preventivo. Strada Annunziata Pace Dalla galleria San Jachiddu, c'è uno studio di fattibilità

per una strada Annunziata Pace, che sarebbe utile per risolvere il tappo che si crea sul tratto di Panoramica a corsia

unica e lungo il viale Annunziata. Rientra nel prg senza vincoli urbanistici e da questo punto di vista non ci sarebbero

problemi prosegue l'assessore ma è una zona con vincoli ambientali e idrogeologici, i tempi di realizzazione sono

lunghi. In futuro è auspicabile che si realizzi per creare una necessaria alternativa stradale. Il primo passo, però,

sarebbe quello di fare il progetto, visto che al momento è solo uno studio di fattibilità. Per fare un progetto ci vogliono

soldi risponde Mondello -, in questo caso tanti (era stato quantificato circa 800mila euro, ndr), abbiamo dovuto dare

priorità ad altro. Partecipiamo ai bandi coi quali siamo certi di potere ottenere i fondi, questo progetto non è

collocabile in nessuno degli attuali scenari straordinari, come invece accaduto per i progetti dell'ex
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Macello o del Torri Morandi. Panoramica e Faro Superiore Progetti pronti, invece, per il prolungamento della

Panoramica a Granatari/Mortelle e per la variante di Faro Superiore. A giorni arriverà in giunta la delibera di

dichiarazione di pubblica utilità conclude Mondello -. Per la Panoramica non servono varianti urbanistiche, per Faro

Superiore solo per un tratto ma non ci saranno problemi se non temporali. I fondi sono inseriti tra le richieste del Pnrr

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

domenica 09 gennaio 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 30

[ § 1 8 8 2 8 4 3 2 § ]

Messina. Porto di Tremestieri, la Fit Cisl chiede "buon senso"

Redazione

Il sindacato parla dello sciopero dei lavoratori Uiltrasporti, definendolo

"legittimo" ma che rischia di "far perdere un' occasione ai lavoratori di altre

organizzazioni" MESSINA - La Fit Cisl chiede "buon senso da tutte le parti"

riguardo allo sciopero dei lavoratori del porto di  Tremestieri. Il segretario

Letterio D' Amico e l' Rsa Alfio Leonardi hanno inviato nei giorni scorsi alla

società Comet la piattaforma contrattuale per "migliorare la produttività del sito

del porto d i  Tremestieri". I due dichiarano che " La proclamazione dello

sciopero dei lavoratori della Uiltrasporti, pur se legittima, rischia di fare perdere

un' occasione ai lavoratori iscritti ad altre organizzazioni sindacali". "Non

vorremmo perdere questo treno" "Auspichiamo buon senso da tutte le parti

interessate - aggiungono - La Fit Cisl vuole valorizzare l' azione sindacale

dimostrando il profilo di un sindacato responsabile, costruttivo e non vorremmo

perdere questo treno così come già è accaduto per la vertenza BluJet dove i

lavoratori, dopo oltre dieci giornate di sciopero, ancora attendono la

risoluzione delle loro richieste".
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Messina. Porto di Tremestieri: lavori al 26 %, la fine è ancora lontana

Redazione

Il termine ufficiale è febbraio 2023 ma la consegna potrebbe slittare

Dovrebbero finire a febbraio 2023, tra poco più di un anno, ma è un obiettivo

molto difficile da raggiungere. 'Al porto di Tremestieri la percentuale di

avanzamento lavori è del 26 %'. Ci aggiorna l' assessore ai lavori pubblici,

Salvatore Mondello, che comunque si dice ottimista sul proseguimento. 'Le

parti più complesse, quelle in mare, sono nel vivo delle operazioni, come la

trappola delle sabbie e l' infissione dei pali. Sappiamo che ci sono stati ritardi

per vari motivi, per ultimo la fornitura dei materiali, ma una volta completate le

opere idrauliche la strada sarà in discesa'. Le previsioni di fine lavori Ma il

termine di febbraio 2023? 'Lo vedo poco realistico - dice Mondello -, anche

perché bisogna considerare sempre imprevisti dietro angolo nella costruzione

di grandi opere pubbliche. Immagino si possa concludere a fine 2023, cioè tra

due anni, ma è una mia previsione, nulla di ufficiale'. Sulla stessa linea il

presidente dell' Autorità di Sistema Portuale dello Stretto di Messina, Mario

Mega : 'Il cantiere procede anche se forse non con quella produttività che ci

sarebbe da aspettarsi per un' opera così importante. Non so se il termine di

febbraio 2023 potrà essere rispettato ma sono certo che il Comune di Messina sta seguendo con grande attenzione

la procedura e non farà mancare ciò che è necessario per consegnare quanto prima l' infrastruttura'. Articoli correlati.
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